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Ata da 22" sessão ordinária da 4 sessão legislativa da 18" legislatura. Aos 2 (dois) dias do mês de

julho do ano de 2024 (dois mil e vinte e quatro), no horário regimental, na sala de sessões da

Câmara Municipal de Palmeira, listado do Paraná,com scde na Rua Coronel Vida, 211, Centro, foi

realizada a 22" sessão ordinária du 4" sessão legislativa da 18" legislatura, presidida pelo Vereador

Odair José Sanson Junior, secretariadu pelos Vereadores Gilberto Rogalski, 1° Secretário, e Lucas

dos Santos, 2º Secretário, e presentes os Vereadores Egon Krambeck, Joslei Sequineli, Jovane

Sebastião Ferreira (Vane), Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki

(Vaguinho). Havendo número legal de Vereadores,o senhor Presidente, em nome de Deus epelo

povo, abriu a sessåo e convidou todos a acompanharem a execução do Hino àPalmeira. Solicitou

que o senhor 2° Secretário procedesseà leitura das atas resumidas das duas sessões anteriores, que

foram colocadas em discussão e aprovadas por unanimidade. Solicitou que o senhor 1° Secretário

procedesse à leitura do expediente, no qual constou o seguinte: do excelentíssimo senhor Sergio

Luis Belich, Prefeito Municipal, oficio 342/2024,em referência ao anteprojeto de lei 5/2024 do

Vereador Lucas dos Santos, informando que a matéria estáem estudo, devido a sua complexidade,

oficio 343/2024, em referência ao requerimento 56/2024 do Vereador Marcel Pietralla,

encaminhando cópia do processo 13281/2024 e informando que o saldo da fonte de recursos 1000 -
recursos ordinários livres, em 18/6/2024, era de R$ 11.309.675,44, e da fonte de recursos 1507 -
COSIP, em 18/6/2024, era de R$ 3.777.592,27, oficio 344/2024, solicitando a retirada do regime de

urgência do projeto de lei complementar 47/2024, oficio 345/2024, em referência à indicação

60/2024 do Vereador Lucas dos Santos, encaminhando cópia do processo 13283/2024 e informado

que, com base nas considerações apresentadas nos documentos,opedido de criação de novas vagas

de estacionamento exclusivas para táxis não é justificado no momento. A decisão visa garantir a

equidade na utilização do espaço público, mantendo a eficiência da mobilidade urbanae atendendo

de maneira equilibrada às necessidades de todos os cidadãos", oficio 348/2024, em referência ao

requerimento 52/2024 dos Vereadores Vaguinho, Vane, Marcel Pietralla, Lucas dos Santos e

Gilberto Rogalski, encaminhando cópia do processo 12080/2024, com informações sobre o imóvel

daempresa Bordinhão, Kovalski & Cia Ltda- ME, oficio 352/2024, encaminhando para apreciação

os projetos de lei 6344/2024, que "autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor de R$
606.119,21",e 6345/2024. que autoriza a abertura de crédito adicional suplementar,no valor de R$
1.000.000,00"e oficio 353/2024, encaminhando para apreciação o projeto de lei 6346/2024, que

*dispõe sobre a reversão de imóvel público"; requerimento de abono de falta do Vereador Joslei

Seguineli, protocolado sob n° 544/2024, solicitando o abono da sua ausência na 6ª sessão

extraordinária, conforme resolução 91/2012, para a qual não pode comparecer em razão de

acompanhamento de familiar à consulta médica; projeto de lei 6343/2024, do Vereador Lucas dos

Santos, que "concede o título de cidadão benemérito de Palmeira ao Dr. Rodrigo Oliveira Siqueira";

requerimento 59/2024, do Vereador Vane, que requer, ouvido o Plenário, solicitar à Secretaria

Municipal de Meio Ambiente, Cultura, Turismo e Comunicação, que seja realizada a limpeza de via

e limpeza da rua Adalberto Alves de Paula. Solicitamos a seguinte informação,no prazo de 30 dias,

conforme dispõe o art. 31, XXIX da Lei Orgânica Municipal: qual é o prazo para a realização da

referida limpeza?"; requerimento 60/2024, da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e

Redação, que "requer, ouvido o Plenário, prazo de 30 dias paraemissão do parecer ao projeto de lei

6342/2024"; requerimento 61/2024, do Vereador Gilberto Rogalski, que "requer, ouvido o Plenário,

seja encaminhado expediente à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural, solicitando

informações e envio de documentos: houve alguma notificação de não prestação de serviço

estabelecido no contrato com a Prefeitura? Se sim, enviar as notificações do fiscal de contrato.

Cópia do contrato e aditivos com a Associação de Moradores de Witmarsum"; requerimento

62/2024, do Vereador Gilberto Rogalski, que "requer, ouvido o Plenário, seja encaminhado

expediente àSecretaria Municipal de Saúde, solicitando informaçôes sobre o prazo de conclusãoda

construção da unidade básica de saúde na comunidade de Witmarsum"; indicação 62/2024, da

Comissão de Fiscalização, que indica ao Poder Legislativo o arquivamento do relatório do

Departamento Financeiro n 22/2024"; indicação 63/2024, do Vereador Egon Krambeck, que

"indicaao Departamento de Segurança e Trânsito que veja da possibilidade de construir um redutor

de velocidade tipo lombada', na rua CoronelOttoni Ferreira Maciel,no trecho compreendido entre

as ruas Araldo Manoel Erichsene Dom Alberto Gonçalves"; indicação 64/2024, do Vereador Joslei

Sequineli, que indica àSecretaria Municipal de Desenvolvimento Rural que seja realizada a poda
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de árvores na estrada de PapagaiosNovos, desde a Fazenda Serrana, trechopopularmente conhecido

como 'capão do manhoso', até as proximidades do rio Caniú": indicação 65/2024, do Vereador

Joslei Sequineli, que "indica à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Rural que seja realizado

patrolamentoe cascalhamento da estrada da localidade de PapagaiosNovos, próximo ao rio Caniú";

indicação 66/2024, do Vereador Joslei Sequineli, que indica à Secretaria Municipal de

Desenvolvimento Urbano que seja realizada a substituição de lâmpadas queimadas da rede de

iluminação pública nas comunidades rurais (Colônia Maciel e Papagaios Novos) e veja da

possibilidade de instalação de lâmpadas de LED nessas comunidades"; indicação 67/2024, do

Vereador Lucas dos Santos, que indica à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano que

sejam realizados reparos nos equipamentos da academia ao ar livre na praça Domingos de Freitas";

indicação 68/2024, do Vereador Lucas dos Santos,que indica àSecretaria Municipal de Educação,

Esporte e Lazer que seja realizada a manutenção do campo de futebol sintético e arquibancada no

bairro Colônia Francesa";indicação 69/2024,do Vereador Vaguinho, que "indica à Secretaria

Municipal de Desenvolvimento Urbano que seja realizado o recapeamento asfáltico da rua das

Dálias, bairro João Paulo II"; da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, pareceres

aos projetos de lei 6338, 6339, 6340, 6341 e 6342/2024; da Comissão de Economia, Orçamento,

Finançase Fiscalização, pareceres aos projetos de lei 6332, 6334, 6335, 6336, 6337 e 6342/2024; da

Comiss�o de Educação, Cultura, Bem-Estar Social e Meio Ambiente, pareceres aos projetos de lei

6332 e 6342/2024; e da Comissão de Urbanismo e Obras Públicas, pareceres aos projetos de lei

6332 e 6333/2024. Concluída a leitura das matérias do expediente, o senhor Presidente solicitou que

o senhor 1° Secretário procedesse à verificação dos Vereadores presentes e dos inscritos para fazer

uso da palavra. Registrou-se a presença de todos os senhores Vereadores. O Vereador Vane
inscreveu-se para fazer uso da palavra, com o assunto "Emendaempenhada -Leandre". Com a

palavra, cumprimentou o senhor Presidente, os Vereadores e o público. Disse que se sente cada dia

mais confiante de que está no caminho certo. Relatou que foi comunicado pela assessoria da

Deputada Federale Secretária de Estado do Paraná, Leandre Dal Ponte, sobre o empenho de emenda

no valor de R$ 200mil, recurso que será utilizado para compra de veiculo para a AMB, pintura da

Escola Gabriel Prestes e aquisição de cozinha industrial para a comunidade de Benfica.Expressou

sua gratidão a todos os envolvidos, às comunidades que o tem chamado para dialogar e,

principalmente, à senhora Leandre, que não tem medido esforços para atender ao Municipionos

ltimos quatro anos, para que a política séria permaneça sempre em primeiro lugar. Disse que o

Prefeito Sergio Belich comentou em live que alguns Vereadores foram passear em Brasília.

Anunciou que a comunidade de Witmarsum seráagraciada com R$ 600 mil para a aquisição de uma
patrola, com recursos conseguidos durante a viagem àcapital federal. Pediu queo Prefeito meça as

palavras e tenha respeito aos Vereadores.Disse que o Prefeito e alguns Vereadores eleitos fizeram

apenas promessas para os moradores daquela localidade, mas com o seu trabalho, obteve esses

recursos. Solicitou que o Prefeito e a sua equipe façam uma licitação decente e que não demore uma
eternidade. Parabenizou a AMB, a escola e o bairro Vila Rosa e a comunidade de Benfica. O
Vereador Marcel Pietralla inscreveu-se para fazer uso da palavra, com o assunto "ASsuntos

diversos". Com a palavra, cumprimentou o senhor Presidente, os colegas Vereadores e o público, em
especial a assessoria do Deputado Moacyr Fadel. Disse que o Prefeito não respeita nem apopulação

enem os Vereadores,e que as reuniões que eram realizadas no início do mandato foram canceladas

quando o Prefeito percebeu que as coisas "iriam por água abaixo". Relatou que o Chefe do

Executivo também não respeita os pacientes que precisam aguardar até cinco horas por atendimento

no pronto socorro, as pessoas que não têm médicos nos postos de saúde e atendimento odontológico

no Centro de Especialidades Odontológicas e os pacientes que não têm transporte para ir até

Curitiba ou Ponta Grossa. Expressou que o Prefeito e alguns Vereadores que o apoiaram

prometeram que a saúde seria uma prioridade no Município,mas Palmeira tem uma das piores do

Estado do Paraná. Relatou que também não hápavimentação asfåltica, que o Prefeito prometeu uma
retroescavadeira para cada comunidade, mas não entregou, e que há ônibus que transportam os

alunosda rede municipal que podem estar com as licenças vencidas. Disse que nesta datao mandato

do Prefeito completou 75%,mas ele não fez nada além de "tocar"o povo da Prefeitura e as pessoas

que mais precisam do Poder Público. Relatou que conseguiu verbas para o Município, assim como
outros Vereadores, entretanto, por incompetência,falta de gestão e de vontade do Executivo, os

recursos estão sendo perdidos. Expressou que Palmeiraéum dos piores municípios do Estado,que o
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Prefeito Sergio Belich e o Vice-Prefeito Major Schulli prometeram ser os melhores do Brasil, mas
estão sendo os piores, e que doscerca de 9 mil eleitores que votaram neles, apenas 5% fala bem da

gestão atualmente,que devem ser pessoas da familia e amigos. Disse que o meio ambiente é um
assunto que está em pauta no mundo inteiro. Relatouque em 2022, no Dia Internacional do Meio

Ambiente, o Prefeito, o Vice-Prefeito e os Secretários, com a participação do Vereador Egon,

plantaram algumas árvores ao lado do posto de saúde do Rocio I, mas não foram capazes de cuidar

das plantas, as quais estão todas mortas. Disse que a semana iniciou com discussões nas redes

sociais sobre o Distrito Industrial, que estáumaterra sem lei. Relatou que foi realizada a reversão de

vários terrenos que estavam parados há anos, desde a gestão passada, inclusive, as quais foram

apreciadas pela Casa e votou favoravelmente, pois os imóveis não estavam gerando empregos.

Destacou que alguns terenos foram revertidos por estarem localizados em áreas verdes, com rios

próximos. Expressou que o Prefeito havia prometido que asfaltaria o Distrito Industrial, instalaria

água encanada e iluminaçãoem todas as vias, mas isso não aconteceu, e o local está como um lixão

a céu aberto, devido à falta de fiscalização da Prefeitura e àfalta de respeito de alguns municipes,

que descartam residuos irregularmente. Relatou que na segunda-feira, a Prefeitura divulgou nota

pedindo que a população não jogue mais lixo no Distrito Industrial, com o que concorda, pois é

preciso cobrar e punir os infratores, mas caminhões do município foram flagrados realizando o

descarte irregular de residuos naquele local. Disse que esse nãoé um bom exemplo e incentiva a

conduta por pessoas mal intencionadas. Informou que fará uma denúncia ao Ministério Público,

porque apenas cobrar do Prefeito não adianta nada. Ressaltou que essa é uma indignação da

população, principalmente de donos de terrenos no Distrito Industrial, que querem investi, gerar

empregos e movimentar a economia. Pediu o apoio dos Vereadores e que a base do governo cobre o

Prefeito, se ainda existir na Casa,pois desde o segundo biênio da LegislaturaoChefe do Executivo

não indicou um líder do governo. Disse que Palmeira está se encaminhando para se tornar uma das

piores cidades do Brasil, mas, graças a Deus, a criminalidade ainda é baixa. Expressou que a

Administração prometeu sonhos,mas depois de quatro anos estáentregandodecepções parao povo.

OVereador Vaguinho inscreveu-se para fazer uso da palavra, com o assunto “Parque de rodeios".

Com a palavra, cumprimento o senhor Presidente, os senhores Vereadores e o público. Destacou o

pedido de apoio de municipe para abaixo-assinado que visa a construçãode lombada na rua Bar�o
doRio Branco, atrás da Central de Atendimento ao Cidadão, via na qual ocorreuum atropelamento

com vítima fatal na semana anterior. Disse que, anteriormente, já foram apresentadas indicações ao

Poder Executivo para construção de algum tipo de redutor de velocidadena rua. Concedeu aparte ao

Vereador Vane,o qual informou que foram apresentadas três indicações paraconstruçãode lombada

no local, pelos Vereadores Joslei, Egon e Marcel. Questionou os motivos que levaram ao não

atendimento dessas demandas. Expressou que os Vereadores buscam as indicações e os

requerimentos, e, nesse caso, o Executivo falhou. O Vereador Vaguinho agradeceu o aparte e pediu

o apoio dos Vereadores. Disse que o Prefeito comentou em live que alguns Vereadores foram

passear em Brasília, mas o Chefe do Executivo não tem o contato de nenhum Deputado ou Senador

na capital federal e não teria nem onde ir. Relatou que a história da elaboração do projeto elétrico do

Parque de Rodeios é longa e triste, e que foi realizada reunião com o pessoal de uma das chapas que

pretende comandar a UTP,para a qual pediu que aja união, pois dividir as forças é pior. Disse que

no Parque já foram realizados grandes eventose competições,mas o local está desassistido há muito

tempo e a situação só piora. Expressou que o projeto elétrico do local foi concluídoem maço de

2023 e custeado pela UTP, poiso Prefeito afirmou que não conseguiria realizá-lo por falta de tempo,

dinheiro e profissionais, e perguntou se a entidade não tinha recursos em caixa para pagar um
engenheiro.Destacou que oprojeto foi engavetado pelo Executivo desde então. Disse que há dois

meses fez um pedido de recursos ao Deputado Estadual Moacyr Fadel e ele afirmou que deixará o

parque de Palmeira como éo de Castro, permitindo a realização de grandes eventos. Concedeu

aparte ao Vereador Marcel, que disse que essa verba contemplará os escoteiros, os gaúchos, os

tradicionalistas e os praticantes de motocross.Expressou que o relato do Vereador Vaguinho não o

surpreende, pois foram enterrados R$ 700 mil da Cultura no lixo, não com o seu voto. O Vereador

Vaguinho agradeceu o aparte e disse que R$ 700 mil foram jogados no lixo e não resolveram o

problema, assim como na escola de Guarauninha. Expressou seu agradecimento e apreço ao

Deputado Moacyr Fadel, para o qual solicitou R$ 500 mil. Disse que na data de hoje foi

encaminhado oficio do Gabinete do Parlamentar ao Govenador do Estado pedindo a liberação da

Câmara Municipal de Palmeira|RuaCel. Vida, 211 - Centro | (42)3252 - 1648|www.palmeira.pr.leg.br



Câmara Municipal de

PALMEIRA

verba, e que, provavelmente, o Deputado estará em Palmeira nos próximos dias anunciando os

recursos para o Parque de Rodeios.Não havendo mais inscritos, seguiu-se à ordem do dia, presentes

todos os senhores Vereadores. Em discussão e votação nominal única, foi aprovado por

unanimidade o requerimento de abono de falta do Vereador Joslei Sequineli, protocolado sob n°

544/2024,conforme Resolução 91/2012 da Câmara. Em discussãoe votação única, foi aprovado por

unanimidade orequerimento 57/2024.O requerimento 60/2024 foi retirado da pauta de votações,

devido à perda de objeto. Em discussãoe votação única, foi aprovada por unanimidade a indicação

61/2024. Em 2" discussão e votação, foi aprovado por unanimidade o projeto de lei 6328/2024. Em
1° discussão e votação,em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 6332,

6333, 6334, 6335, 6336 e 6337/2024, sendo que os projetos de lei 6332 e 6333/2024 foram à

votação nominal, com quórum para aprovação de 2/3 e maioria absoluta, respectivamente.

Finalizada avotação das matérias da ordem do dia, o senhor Presidente encaminhou os projetos de

lei 6343 ao 6346/2024 àComissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, os projetos de lei

6338 ao 6341/2024 à Comissão de Economia, Orçamento, Finançase Fiscalização e o projeto de lei

6341/2024 àComissão de Educação, Cultura, Bem-Estar Social e Meio Ambiente, para análise e

emissão de pareceres. O senhor Presidente disse que a comunidade escolar de Queimadas aguarda

hámais de 30 anos pela cobertura de uma quadra nova de esportes. Relatou que estevena localidade

com o Vice-Prefeito Major Schulli e a Secretária Márcia e, na oportunidade, foi dada a ordem de

serviço para início da obra. Expressou que, juntamente com o Vereador Joslei, conseguiu R$ 200
mil paraa construção, por meio do Deputado Sandro Alex. Disse que não discorda de alguns relatos

trazidos por Vereadores,mas coisas boas também acontecem no Municipio. Não houve Vereador

inscrito em explicação pessoal. O senhor Presidente informou que foi encaminhado ao e-mail dos

senhores Vereadores o relatório de prestação de contas da Câmara, referente a junho de 2024, e que

qualquer dúvida poderia ser solucionada com a contabilidade ou secretaria. Informou ainda que as

informações foram disponibilizadas no site da Câmara. Lembrou aos senhores Vereadores que às 20
horas desta data seria realizada sessão extraordinária, convocada para apreciação em 1" discussão e
votação do projeto de lei 6342/2024, e que no dia 3 de julho, às 20 horas, seria realizada sessão

extraordinária, convocada para apreciação em 2 discussão e votação dos projetos de lei 6332 e
6342/2024.Comunicou que devido às regras específicas que se aplicam ao período eleitoral e em
obediência ao disposto noart. 73, inciso VI, alíneas b' e c', e §3° do mesmo artigo da Lei n
9.504/1997, a transmissãoao vivo das sessões da Câmara e a publicação dos vídeos no canal do

Youtube serão suspensasa partir de 6 de julho de 2024, retornando ao normal após a finalização das

eleições municipais, assim como o acesso às notícias do site e redes sociais da Câmara. Ressaltou

que essas medidas serão implementadas conforme orientações da Procuradoria Juridica da Casa,

visando garantir a isonomia do processo eleitoral, e que as matérias legislativas, como projetos de

lei, requerimentos e indicações, e as suas respectivas tramitações, poderão ser acompanhadas

normalmente por meio do Sistema de Apoio ao Processo Legislativo, disponível em
<sapl.palmeira.pr.leg. br>. Não havendo mais nada para ser tratado, o senhor Presidente comunicou

que a próxima sessão ordinária será realizada no dia 9de julho, no horário regimental, constando na
ordem do dia a discussão e votação única dos requerimentos 58, 59, 61e 62/2024 e das indicações

62 a 69/2024 e a 2ª discussão e votação dos projetos de lei 6333 ao 6337/2024. Agradeceu a

presençaeaaudiênciade todose emnome de Deus epelo povo encerrou a sessão, da qual para tudo

constar foi redigida esta ata, assinada pelos senhoresPresidente e 1° Secretário.
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